

La République du Centre, 16 avril 2012

Marathon militant pour les supporters d'Hollande

Ils ont subi le vent, la pluie, la grêle et le passage du cortège des militants du Front de Gauche. Pourtant, les supporters de François Hollande ont tenu bon, huit heures durant, sur le parvis de Place d'Arc. 3.500 tracts ont été distribués pour enjoindre les Orléanais à choisir le bulletin du candidat PS « dès le premier tour » pour un « programme réaliste », ont martelé tour à tour Jean-Pierre Sueur, sénateur, et François Bonneau, président du conseil régional. ■